

Vorschau: SWISS-MOTO 2019

PANOLIN schaut in die Zukunft mit neuem Produkt, langjähriger und brandneuer Partnerschaft

Madetswil, 30.01.2019 – An der diesjährigen SWISS-MOTO präsentiert PANOLIN am Stand D01, Halle 3 einige Neuigkeiten: Motorenöl RACE 10W-50 als Neu-Formulierung nach aktuellsten Spezifikationen, Partnerschaft mit Speedbox – Spezialist für Racingmotorräder und Importeur für Arch Motorcycles sowie die Suter Klatsch-Bar.

Bald hört man es in der Messe Zürich wieder knattern und jaulen. In drei Wochen ist es soweit und die SWISS-MOTO öffnet vom 21.-24. Februar ihre Tore und eröffnet damit die Töff-Saison 2019.

PANOLIN wird am Stand D01 in der Halle 3 ihr umfangreiches Programm bestehend aus Motoren-, Getriebe- und Gabelölen sowie diversen Pflegeprodukten für Motorräder ausstellen. Ein Töff-Trend im 2019 : Mehr Kraft – so auch bei den Motorenölen. PANOLIN wird 2019 das ganze Motorenölprogramm umformulieren und auf die neueste Technologie bringen. Unter dem Leitsatz **Future Technology** wird das Motorenöl RACE 10W-50 als erste Neu-Formulierung an der SWISS-MOTO präsentiert. Die Future Technology der Motorenöle überzeugt mit deutlichen Verbesserungen bei allen Eigenschaften: Scherstabilität, Verschleisschutz für Motor & Getriebe, Hochtemperaturverhalten, Korrosionsschutz und Schutz gegen Verschlammung. PANOLIN Motorenöle für Motorräder werden alle gemäss den neuesten **Spezifikationen API SN/API SN+** formuliert.



Weitere Highlights am Messestand von PANOLIN: Arch KRGT-1, Suter Klatsch-Bar und StingRacing Team.

PANOLIN ist mit **Speedbox – Spezialist für Racingmotorräder und Importeur für Arch Motorcycles für die DACH Region** – eine offizielle Partnerschaft eingegangen.

Zur Lancierung dieser Zusammenarbeit präsentieren sich die beiden an der SWISS-MOTO als Standnachbarn. PANOLIN wird ihre Arch KRGT-1 zum ersten Mal öffentlich zeigen. Maurizio Bäümle, Inhaber von Speedbox, ist froh, mit PANOLIN den perfekten Schmierstoff-Partner gefunden zu haben: «Unsere Kunden-Motorräder werden auch auf der Rennstrecke aufs Höchste gefordert, da gibt es für uns in der Auswahl des richtigen Öls keine Kompromisse».



Maurizio Bäümle, Inhaber der Speedbox GmbH

Suter und PANOLIN pflegen schon seit Jahren eine freundschaftliche Technologie-Partnerschaft. Werden neue Motoren auf den Prüfständen des Entwicklers & Herstellers für Hightech-Engineering-Lösungen getestet, sind PANOLIN Schmierstoffe im Einsatz. Ist von Suter die Rede, kommt man nicht umher, über die SuterClutch zu sprechen. Dies kann am PANOLIN-Stand an der **Suter Klatsch-Bar** ausgiebig gemacht werden.

Das **Supermoto Rennteam, StingRacing**, wird zu Besuch bei PANOLIN sein. StingRacing fährt mit PANOLIN Schmierstoffen und ihre Saison lief wie geschmiert.

Kontakt:

PANOLIN AG
Julia Scheuchzer
Bläsimühle 2 – 6
CH-8322 Madetswil
+41 44 956 65 65
www.panolin.com

Über PANOLIN

Die PANOLIN Gruppe ist aus der 1949 gegründeten PANOLIN AG entstanden. Die Gruppe ist ein schweizerisches, eigenständiges Familienunternehmen mit Sitz und eigener Produktion in Madetswil, nahe Zürich. Entwicklung, Produktion und Vertrieb von Schmierstoffen sind nach ISO 9001 und ISO 14001 sowie ABS (American Bureau of Shipping) zertifiziert. Innovation, Flexibilität und Kompetenz, verbunden mit einer ausgesprochenen Kundennähe, machen die PANOLIN Gruppe zu einem leistungsfähigen Partner in Sachen Schmierstoffe.

Dieses Jahr feiert PANOLIN 70 Jahr Jubiläum.

